

## Presentación del segundo número

Llegar a este segundo número ha sido una alegría enorme para el equipo de trabajo. Como todo resultado de un esfuerzo colectivo hace evidentes algunas cosas. Por un lado, muestra el interés de los autores en dar a conocer sus trabajos a través de esta publicación. Además, permite avizorar la posibilidad de interacción con los futuros lectores a quienes la lectura podrá dejar pensando sobre diversos asuntos. Y por último, brinda valiosa información sobre dimensiones nuevas de los temas que se tratan en cada uno de los artículos.

Para este segundo número entre los escritores encontramos a personas de la comunidad del Seminario Internacional Teológico Bautista (el egresado Abel Schwab, la estudiante Ana Clara Miño, los profesores Sebastián Posadas y Marcelo Villanueva) y también autores que provienen de otros espacios académicos (Erica Lorena Godetti de la UBA y Juan C. Sánchez Sottosanto, investigador en la Biblioteca Mariano Moreno)

¡Esta mixtura resulta muy interesante! Buscamos que la revista sea un espacio de intercambio y divulgación mucho más allá de nuestra propia comunidad y también desde nosotros. Celebramos cada artículo que ha sido evaluado y se suma al acervo de la revista.

Como puede notarse en el presente número, la reflexión teológica abarca una amplia gama de asuntos. Al leer este número iremos recorriendo aspectos de la historia, la sacramentalidad, la liturgia, la teología del sufrimiento y el estudio y la traducción de la Biblia. Sin lugar a dudas, la potencia de lo interdisciplinar radica en abrirnos a reflexiones nuevas, abiertas y desafiantes que nos ayuden a pensar y repensar las categorías que empleamos para hacer teología.

Los invitamos cordialmente a leer, a pensar, a preguntarse y por qué no, a escribir para futuros números de la *Revista Interdisciplinaria en Teología*.

**Dra. Elsa Viviana Barrón**

Rectora SITB / Investigadora UBA-UNLAM